

# CARTA DEL RECTOR

JUNIO



## *Querida Comunidad Universitaria:*

Se acerca el fin de este semestre y es momento de vislumbrar cómo hemos ido cumpliendo los objetivos personales, académicos y profesionales. Trazarse objetivos a corto, mediano y largo plazo significa tener claro lo que queremos, corregir el rumbo de aquello que no estamos cumpliendo y tener altas expectativas de nosotros mismos. Una persona que lucha por alcanzar grandes metas se convierte en un pilar de la familia, de la sociedad, de la organización y, sobre todo, comienza a sobrepasar sus propios límites. No en vano San Josemaría promovía la búsqueda de la santidad a través de nuestro trabajo y la vida ordinaria, según las circunstancias propias y particulares de cada uno.

Como siempre, tendremos diferentes eventos y actividades que marcarán el mes, pero el más importante, no solo para junio sino para el año en general, es la procesión del Corpus Christi, una devoción a la Sagrada Eucaristía que retomamos el año pasado y que los que profesan la fe católica en la universidad vivieron con entusiasmo. Así que los invito a vivirlo como se debe, invitar a las familias, contribuir con flores, ingenio trabajo y en las alfombras florales que marcan el camino de Jesús Sacramentado, y luego encomendar mucho sus necesidades, las de sus familias y las de la universidad.

Mil gracias por tofo u apoyo, y a los estudiantes led deseo que les vaya bien en los exámenes del último parcial y culminen con éxito sus semestres.

Un abrazo fuerte para cada uno.

*Diego A. Jaramillo*

Diego Alejandro Jaramillo. PhD.  
Rector